



Red de Activistas Izquierda Unida

Sevilla



Boletín informativo de la Red. @DeActivistas @iusevilla Núm. 3 Febrero 2020

28-F POR NUESTROS DERECHOS

Por una Andalucía libre, republicana y federal



La plena vigencia de los principios que planteó Andalucía en el proceso de acceso a su autonomía: igualdad no significa uniformidad. En España existen singularidades y hechos diferenciados. Andalucía los respeta y los reconoce sin duda alguna. Pero con la misma rotundidad no se puede consentir que esas diferencias se deben usar como excusa para alcanzar determinados privilegios. Andalucía respeta y respetará la diversidad, pero no permitirá la desigualdad.

Que tanto el partido Comunista de Andalucía, que cumple 40 años de historia, como los demás actores políticos que nos dimos cita en Convocatoria por Andalucía primero y en **Izquierda Unida** después, fuimos, somos y seremos actores clave, junto al pueblo andaluz, para construir una Andalucía soberana, libre y solidaria, en el marco de una **República Federal**.

Que **Izquierda Unida** apuesta por un **modelo de Estado Federal**. Federal frente a los modelos centralistas y confederales. Y ello, por la tradición cultural y política que las aspiraciones de la clase obrera y los pueblos de España que han abrazado siempre el ideal emancipador de toda la clase y de todos los pueblos de la **República española**.

Que, como no podría ser de otra manera, **Izquierda Unida** continúa apostando por la forma federal, reconociendo la identidad de los territorios, como una forma óptima para organizar a las fuerzas del cambio político. Tanto dentro de Izquierda Unida, como en los espacios de confluencia con otros actores políticos.

Por último, ante la cercanía del 28F, IULV-CA llama a la movilización del pueblo andaluz. Llamamos a salir a la calle con nuestras banderas blancas y verdes en defensa del pueblo trabajador andaluz, de la Autonomía plena, de los derechos sociales, para hacer frente a las privatizaciones, frente al recorte de las libertades del gobierno de la ultraderecha que actualmente dirige Andalucía.

1.

Este 28F se ha de convertir en un clamor multitudinario en defensa de precios justos para productos agrarios, por la defensa de los servicios públicos, por la defensa de las reivindicaciones del feminismo andaluz y del colectivo LGTBI.

VIVA ANDALUCÍA LIBRE, REPUBLICANA Y FEDERAL
Sevilla. Estación de Santa Justa, 12 h.

